
 

RESUMEN DE LA REUNIÓN DEL OPTIC 
 

 
Fecha: 21/noviembre/2.009 
 
Hora:  11.00-13.30 h. 
 
Lugar: Hotel Beatriz. Fuengirola, Málaga 
 
Participantes: 

 Gemma Aliaga  
 Nuria Assens  
 Alfonso Castro Beiras 
 Carlota Jové  
 Javier Muñiz Garcia 
 María Muñiz García 

 
 
1. Se presentan las mejoras en cardioatrio.com 
 

MM presenta los cambios realizados en Cardioatrio.com, incluyendo contenido, 
acceso personalizado y áreas restringidas. Se discuten las posibilidades de 
desarrollos con la estructura actual, muy superiores a las disponibles antes de las 
mejoras. Permite la incorporación de productos variados con acceso eficiente 
(presentaciones, videos, podcasts, etc) e incorporación de las herramientas de la 
web 2.0. Se presentan ejemplos de algunos productos ya disponibles con 
diferente grado de acceso.  

 
Se acuerda que Optic ocupe un lugar preferente en la página. 

 
2. Se presenta la aplicación del OPTIC.  
 

JM presenta la propuesta de estructura de Optic. Tendrá cinco apartados: 1) 
Quiénes somos; 2) Documentación (general); 3) Documentos Optic; 4) Iniciativas 
de mejora y 5) Area de trabajo colaborativo. Esta última aún no está desarrollada. 
Se discute entre todos cómo se generaran documentos mediante el apartado 
“Iniciativas de mejora” y cómo circularán entre los distintos apartados. 

 
3. Se discuten posibles personas para dinamizar la página, en particular en lo que se 

refiere al componente de web 2.0 
 

Se acuerda la necesidad de designar un animador/facilitador para el espacio. Se 
financiará con cargo al presupuesto anual disponible aportado por Almirall y 
Medtronic. Su papel es el de animar y facilitar la discusión de los temas que se 
planteen secuencialmente (las cinco áreas de mejora identificadas hasta la fecha). 
Se discuten varios nombres y se acuerda proponérselo inicialmente a Manuel 
Jiménez de Málaga o a Nekane Murga Eizagaechevarría. Aunque en otra área en el 



 

momento actual, Manuel Jiménez tiene la ventaja de haber trabajado con 
anterioridad en la web de la Sociedad Andaluza de Cardiología. ACB queda 
encargado de discutirlo con E. de Teresa (miembro del Optic y Jefe de Servicio 
del citado hospital) para valorar idoneidad y, con JM, plantearlo al Dr. Jiménez y/o 
a la Dra. Murga. Se asignará una parte del presupuesto disponible para financiar 
esta figura. 

 
4.-  Se discute el mecanismo de reconocimiento a Medtronic y Almirall. No se cierra 

ningún acuerdo y se deja abierto a propuestas concretas para ser valoradas. 
 
5.-  Se acuerda hacer una reunión presencial de personas implicadas en el Optic, 

coincidiendo con la reunión anual de La Toja que este año cambiará su 
orientación. En la reunión se deberían tener los materiales ya incluidos en el 
espacio desarrollado, designado el animador/facilitador de la discusión e iniciado 
el proceso de discusión de al menos uno de los temas. 

 
6.-  Se revisa la situación económica y se acuerda cerrar los aspectos pendientes a la 

mayor brevedad posible. CJ es la responsable de contactar con la Fundación de la 
UDC y cerrar lo que esté pendiente. La colaboración de Medtronic tiene, según 
el convenio, el marco temporal del 2009. La de Almirall, al haberse retrasado por 
aspectos administrativos y hacerse mediante donación, está por definir.  

 
 


